

le 30 novembre 2011

Domaine d'Ognoas > Arthez d'Armagnac PORTES OUVERTES

Samedi 3 et dimanche 4 décembre 2011
de 14 h à 18 h

Portes ouvertes du Domaine d'Ognoas, les 3 et 4 décembre, pour fêter la fin de la campagne de distillation dans le plus vieil alambic en fonctionnement en Gascogne (inscrit Monument Historique).

Entrée gratuite



Programme

- > Visites libres ou guidées (14 h 30, 15 h 30 et 16 h 30) pour découvrir la production et la distillation au Domaine,
- > Atelier de dégustation de chocolats par l'Association « les Chocolatiers XL 40 ».

À ne pas manquer :

Présence exceptionnelle des joueuses de Basket Landes
le samedi 3 décembre

Le Domaine départemental d'Ognoas

Propriété du Conseil général des Landes, le Domaine d'Ognoas est ouvert au public toute l'année.

A découvrir sur place : ses Bas Armagnacs millésimés, ses Flocs de Gascogne, ses chais et son alambic bicentenaire. C'est aussi un lieu touristique remarquable avec un important patrimoine bâti dont un moulin, une maison forte du XV^e siècle et deux métairies réhabilitées en gîtes de France « 4 épis – thématique Bacchus ».

Le domaine départemental, c'est aussi une exploitation agricole de plus de 120 hectares dédiés à la culture, 50 hectares de vigne et 300 hectares de forêt.